

Hommage à Philip C. Stratford

Le 23 avril décédait le professeur titulaire Philip C. Stratford du Département d'études anglaise. Malgré sa maladie, il est demeuré actif jusqu'à la toute fin en signant, trois jours avant son décès, un contrat de publication pour son dernier ouvrage. La carrière de Philip Stratford a été très féconde tant par son enseignement, toujours apprécié par ses étudiants, que par ses nombreux travaux originaux. Il s'est employé, notamment, à faire connaître au monde anglophone plusieurs voix du Québec: Leclerc, Maillet, Laurendeau, etc., tout en apportant, en terre québécoise, les voix irlandaises, écossaises et américaines qui lui étaient bien familières. Il est dommage que se soit éteint un collègue dont l'entrain et la joie de vivre fascinaient son entourage.